

Un bilan très satisfaisant



Un nouveau comité a été élu. DR

Lors de l'assemblée générale de Crescendo qui s'est tenue récemment à la cave dîmière de Guebwiller, le président Guillaume Tschiember a dressé un bilan très satisfaisant, devant une assemblée nombreuse.

Le bilan très positif dressé par le président témoigne d'une belle vitalité de l'ensemble vocal, dont les concerts, au nombre de neuf cette année, ont été plébiscités par le public. A noter en particulier trois concerts caritatifs au profit du Téléthon, ainsi que de l'association Handi'chiens, à l'appel du Rotary de Guebwiller. Crescendo a également donné un concert de toute beauté à Weer, en Autriche, dans le cadre d'un festival culturel.

La chef de chœur, Christiane Simon, dont on connaît le niveau d'exigence, s'est félicitée des excellentes prestations des

choristes, liées à la fois au travail personnel de chacun, mais aussi à la multiplicité des concerts, autant d'occasions de progresser et de se faire connaître et apprécier du public. Elle a souhaité un maximum de prestations publiques pour la prochaine saison musicale.

Au titre des projets, Crescendo compte poursuivre sur sa lancée en apportant encore plus de plaisir au public, envisage l'enregistrement d'un CD et prépare une surprise pour son 50e anniversaire en 2018.

Les choristes ont également procédé au renouvellement de leurs instances, en élisant le nouveau comité composé comme suit : président Guillaume Tschiember ; trésorier René Bitsch ; secrétaire Guy Spehler ; assesseurs Huguette Geiss, Jean-Marie Bielmann, Anne Spaety, Paul Stein, Eva Libis-Aaavatmark et Claudie Feugere.